

PAÍS

WALTER BANEGAS, DIPUTADO DEL PAC: "SEGUIMOS CON LA MISMA POSICIÓN, NADA HA CAMBIADO"

ELECCIÓN. FALTAN SIETE MAGISTRADOS PARA LA NUEVA CORTE

Aún no hay humo blanco para la votación de mañana

► El martes se efectuará la tercera votación individual a partir de las 3:00 pm en el Congreso Nacional ► Identifican a dos liberales que no votaron por planilla consensuada

NUEVA CORTE

Marilyn Méndez Montenegro
marilyn.mendez@laprensa.hn

TEGUCIGALPA. Aunque los nacionalistas y liberales en su mayoría aseguran que mañana sí habrá nueva Corte Suprema de Justicia, los partidos de oposición como Libertad y Refundación y el Anticorrupción se mantienen firme de no apoyar la planilla consensuada por las demás bancadas.

"El lunes (hoy) tenemos reunión de bancada para tratar los últimos acontecimientos. Todo sigue igual como quedamos el jueves, no hay ningún cambio, no ha habido voluntad de parte de ellos de buscar algún acuerdo", manifestó el diputado del PAC Walter Banegas sobre los nacionalistas, quienes no se pronunciaron sobre sus peticiones.

La semana pasada, el PAC emitió un comunicado en el que especifican que darían su apoyo a la elección de la nueva Corte Suprema si los dejan colocar seis magistrados de la lista que ellos consideran idóneos y si nombran a alguien en la Dirección de Fiscales.

LA PRENSA conoció que no solo por la falta de apoyo de Libre, PAC y Partido Innovación y Unidad (Pinu) no se ha elegido una nueva Corte, sino por los votos de dos diputados

liberales, uno de Intibucá y otro de Ocotepeque, los que no habrían votaron por la planilla que consensuaron los dos partidos tradicionales.

"Yo mantengo mi posición, el fin de semana he estado revisando las evaluaciones de la Sociedad Civil y algunos de los candidatos que ya están electos salen aplazados en esos informes.

86

votos para elección
Faltan siete magistrados para que se lleve a cabo la juramentación de una nueva Corte Suprema de Justicia, la que debió cambiar el 25 de enero

Creo que mis compañeros no están votando por los mejores", dijo Doris Gutiérrez, única representante del Pinu en el CN.

Negociaciones. Sobre las peticiones que hace el PAC a cambio de apoyar en el proceso con sus 13 votos, el prosecretario del Congreso, el nacionalista Tomás Zambrano, expresó que la Dirección de Fiscales no es un puesto político que le corresponda al Legislativo. "El titular de esta dirección la elige el Fiscal General, no es parte de los consensos políticos. Esperamos que la madurez llegue a todos los diputados y podamos elegir los siete que faltan", puntualizó.



LAS NEGOCIACIONES

1	2	3	4
PRESIDENCIA CORTE Peticiones. En los primeros cabildos se mencionó que los liberales pedían ocho de 15 magistrados más la presidencia de la Corte para apoyar en la elección	EL 8/7 División. Ya que de los 45 seleccionados por la Junta Nominadora todos son nacionalistas y liberales, el bipartidismo se puso de acuerdo para votar juntos	EXTRADICIÓN Consejos. Según el jefe de la bancada nacionalista, Óscar Álvarez, el diputado Manuel Zelaya le pidió en privado tratar el tema de la extradición justo en la elección	FISCALÍA Repartición. A cambio de apoyo, el PAC también ha pedido negociar. Mediante comunicado piden seis magistrados y la Dirección de Fiscales en el MP

"ESPERAMOS QUE LA MADUREZ LLEGUE A TODOS LOS DIPUTADOS Y TENGAMOS NUEVA CORTE"

TOMÁS ZAMBRANO
Diputado nacionalista

"YO SEGUIRÉ VOTANDO POR MI PLANILLA, LA QUE CONSIDERO MEJOR QUE LA OFICIAL"

DORIS GUTIÉRREZ
Diputada pinuistaPUNTO DE VISTA
Omar Rivera

Panorama no es alentador

TEGUCIGALPA. En primer lugar, el pueblo hondureño no merece tener un Poder Judicial tan desprestigiado. Me da la impresión que estamos tocando fondo y no es justo. Es grave. Además, el panorama de elección en el Congreso Nacional no es alentador, siguen sin encontrar el consenso. Es por eso que hoy más

que nunca es necesaria una efectiva depuración, despolitización, reforma y fortalecimiento de este Poder del Estado. Las fuerzas políticas deberían comprender que es mediocre el desempeño de los altos funcionarios judiciales, los actos ilícitos en los que están siendo involucrados magistrados y

consejeros. Es inmediato que Honduras pueda contar con una nueva Corte Suprema de Justicia, razón por la cual es oportuno pedirle al Poder Legislativo que reaccione y tome las medidas del caso ante la conducta impropia de los funcionarios judiciales del más alto nivel y que el Ministerio Público proceda a investigar si la recurrencia

de actos ilícitos en el Poder Judicial obedece a un patrón institucionalizado que causa enorme perjuicio al país. Seguiremos pendientes del desarrollo de la elección de la Corte Suprema de Justicia en el Congreso y ese bloqueo que se ha estado dando para que este proceso no culmine. Además, hay que darles seguimiento a

las denuncias en contra de varios miembros del Consejo de la Judicatura y la Carrera Judicial, las que generan un panorama desesperanzador para muchos sectores de la sociedad hondureña que demandan una revitalización de un Poder Judicial golpeado por el desprestigio y la falta de confianza ciudadana.